Viola rendirá un informe de la Junta Militar acerca de su gobierno

(AP y AFP)

BUENOS AIRES, 2 de octubre.— El presidente Roberto Viola brindará, dentro de 10 días, un informe ante la Junta Militar sobre "el plan de acción de gobierno y el plan económico para el periodo 1981-1984", los dos campos que han sensibilizado la opinión política.

Los seis meses que cumplió Viola al frente del gobierno el 29 de marzo hanestado signados por multitud de versiones de todo tipo y la supuesta aparición de documentos de distintos grupos que, en sustancia, son opositores a su gestión por los cuales se piden modificaciones sustanciales al "rumbo del proceso".

Esto, a juicio de los observadores, tiene directa relación con la profundización de una crisis que está afectando a la economía argentina, uno de los temas cruciales dentro del controvertido panorama del país y sobre cuya situación, la dirigencia política ha vertido las más cambio de la filosofía liberal y monetaris- : tina. ta del programa económico.

El gobierno ha afirmado que esta crisis es "coyuntural" y preven una recuperación del aparato de producción para los primeros meses del año próximo. El deterioro en la producción ha traído aparejada una desocupación cre- mas Hammberg. ciente.

DE PASO...MITTERRAND

El presidente francés Francois Mitterrand manifestó hoy aquí su satisfacción ante la voluntad proclamada de Argentina de restablecer la democracia, y llamó la atención "de manera urgente" al gobierno de este país sobre los "casos bien conocidos de varios ciudadanos" y la defensa de los derechos humanos.

Al recibir las cartas credenciales del nuevo embajador de Argentina en Francia, Gerardo Jorge Schamis, el jefe del Estado francés expresó en el Palacio del Elíseo que los valores comunes a ambos Argentina en la que prevalecería el diálo- yendo los choques eléctricos", afirmó.

go y el pluralismo en el marco del pleno desarrollo de su vida institucional".

Por su parte, Schamis aseguró a Mitterrand que el gobierno que representa. "en este nuevo momento de su gestión. está decidido a alcanzar el pleno restablecimiento de una democracia estable" que sustituva a "la violencia por el diálogo y al totalitarismo por el pluralismo político".

"Todo lo que pueda hacerse en favor de los derechos del hombre nos importa, ya que como ustedes, deseamos que pueda proseguir y ampliarse el desarrollo de nuestra cooperación, tecnológica y cultural", afirmó Mitterrand en respuesta a las palabras de Schmis, tras haberse referido a "las situaciones personales y familiares dolorosas a las que el pueblo francés es particularmente sensible".

En medios diplomáticos pudo saberse que el nuevo embajador argentino anunció a Mitterrand la liberación de uno de fuertes críticas, demandando un urgente los cuatro franceses detenidos en Argen-

DERECHOS HUMANOS: AI

A pesar de una mejoría en el curso de los últimos años, los derechos humanos continúan siendo gravemente violados en Argentina, afirmó hoy el secretario general de Amnesty International, Tho-

En una conferencia de prensa celebrada en Washington, Hammberg afirmó que el problema de los derechos humanos en Argentina "no ha sido resuelto".

El dirigente de Amnesty agregó que la disminución de los secuestros en ese país estaba mas ligada a la virtual desaparición de la oposición al actual régimen militar, que a una eventual voluntad del gobierno argentino de respetar los derechos humanos.

Hammberg también recordó que aún estaban desaparecidas 15 mil personas en Argentina, v citó testimonios de nuevos secuestros y del uso permanente de la tortura.

'Las personas raptadas este año fuepaíses "me parecen justificar nuestras ron torturadas con los mismos métodos esperanzas en el advenimiento de una que los utilizados anteriormente, inclu-